

新型コロナウイルス感染症対策について



市村 香 議員

問 コロナ感染症で遅れた授業、特に中学3年生の受験対策の対応を伺う。

答 教育部長 夏休みは、8月1日から16日まで短縮し、11月13日の県民の日を登校日とします。3年生の受験対策は、複数教員による授業や生徒一人一人に応じた指導など連携を取り、例年の段階まで展開したい

と考えております。
公立学校情報機器整備事業について

問 6月定例会を待たずに5月14日に専決した事業について、ICT環境整備について、今後のスケジュールについて伺う。

答 教育部長 文科省は、このGIGAスクール構想実現のため、令和5年度までに段階的にオンライン整備を行うことでしたが、新型コロナウイルス感染症防止に伴う臨時休校中の対応として、本年度中に実現するよう緊急経済対策として予算の前倒しを行ったところであります。市は文科科学省の方針に従い、早急にGIGAスクール構想を実現するため、市内の全小中義務教育学校における高速情報ネットワーク整備と、297

6台のタブレット端末を児童生徒一人一人に整備する予定です。

今後のスケジュールですが、7月に入札を行う予定です。入札は指名競争とし、整備実績を有する業者を選出し信用ある業者が指名できること、県内に本社あるいは支社があることを条件にすること、タブレット等に迅速に対応できます。現在の市内に該当する業者はありません。8月から高速情報ネットワークの整備を行い、12月にはタブレットの整備と各種設定、1月には運用テスト、2月には授業で使える状態にしたと考えております。この事業により小1年生から学習の場が大きく広がることが期待されています。

その他の質問
・学校補助員の役割について

文化財保存・地域計画策定について



林 悦子 議員

問 文化財保護法改正で、市町村が同計画を策定できるとなった。桜川市は歴史の違う「郡違い」の合併だが、それぞれの特徴を知りたい。

答 教育部長 桜川市は、弥生時代の700軒以上の住居跡が確認された。岩瀬盆地は生産力が高く、栃木・水戸・石岡・土浦を結ぶ交通の要であった。その為、常に中央権力が支配に絡み、平安期は後白河上皇の蓮華王院、鎌倉期は、幕府中枢・安達氏の領地に

その後も、足利・佐竹・多賀谷・結城・宇都宮の各氏のもと、富の集積の一方で戦乱が繰り返された。一級の文化財はあるが、古文書が少なく、非常に複雑で捉えにくい歴史といえる。

他方、大和・真壁の加波山西麓には、律令期に、白壁（真壁）郡が置かれた。雨引観音、大國玉神社は古代の拠点の一つだが、鎌倉以降、真壁氏（常陸平氏）の勢力下に入る。戦乱の舞台となる期間は少なく、関ヶ原後この地に入った、浅野氏（忠臣蔵で有名）によつて、江戸初期には街並みが完成し、現在の伝建地区に繋がっている。理解しやすい歴史と云える。

問 発掘整備には、市民の深い理解が必要。真壁城跡の歴史的价值とは何か。

答 教育部長 まず、保存状態が極めて良い。国内の本格的な庭園遺構は、豊臣秀吉が朝鮮出兵の拠点とした、肥前名護屋城（佐賀県唐津市）と、真壁城の二つしかない。佐竹氏に随行した真壁氏も肥前で過ごし、朝鮮に渡った経緯があり、作庭の関連性もうかがえる。

更に、真壁城下の町割りが残り、浅野氏と真壁氏に由来した、古文書が数多く残る。戦国時代にあつて、真壁氏を守り通した400年に及ぶこの地域の立地性を活かすまちづくりを、目指している。今後は、情報発信と、利活用にも力を入れていきたい。

桜川・筑西に周辺開発事業（大和駅北地区開発事業）



榎戸和也 議員

問 大きな一番は桜川・筑西IC周辺開発事業です。この時は、基本的には調整池とか幹線道路の整備に11億円程度かければ、それほど、お金がかからないといつて始まりました。その後、古墳や病院西側の開発などがあり、内容は大きく変わっております。その額は28億円に膨らんでおります。その理由を伺う。

答 市長 本事業計画の進捗状況や変更等については、随時議会に報告して、予算等承認いただいております。これまでの説明に齟齬はないと考えています。

問 3月定例会で議決された公社に対する5億円の債務負担行為設定の目的と、具体的な内容を伺います。これは何が問題かといいますが、公社がこの5億円を使って、

答 市長 契約した民間業者がお金を出して造成し、売るところまで責任を持つということであり、債務負担行為は設定しますが、お金は出しません。

宅地造成に乗り出すのではないかと、私は危惧しているわけです。

答 総合戦略部長 桜川市土地開発公社が先行取得した用地のうち、地域医療センター・東側3・8ヘクタールの造成事業を、土地開発公社が事業を進めるにあたって、開発行為の許可に必要な土地開発公社の事業性を担保し、資力を証明するものとして、設定しました。

問 3月定例会で議決された公社に対する5億円の債務負担行為設定の目的と、具体的な内容を伺います。これは何が問題かといいますが、公社がこの5億円を使って、

答 市長 契約した民間業者がお金を出して造成し、売るところまで責任を持つということであり、債務負担行為は設定しますが、お金は出しません。

市のホームページから市議会の会議録が閲覧できます

年4回（3・6・9・12月）の定例会や臨時会の会議録は、開催月の3カ月後にホームページにアップされます。



①「桜川市議会」をクリック



②「会議録」をクリック→会議録画面が見られます

桜川市 会議録 で検索